

**LANDTAG**

Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350 665
Fax: 0611 327 601 665
b.kaffenberger@ltg.hessen.de

WAHLKREIS

Wilhelminenstr. 7A
64283 Darmstadt
Telefon: 06151 788 550
Fax: 06151 788 168
info@bijankaffenberger.de

Pressemitteilung

25.11.2021

Region erhält Förderung für 5G-Erprobung

Dr. Jens Zimmermann, MdB und Bijan Kaffenberger, MdL freuen sich über Entscheidung für 5G-Förderung

Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) hat am vergangenen Donnerstag, 18. November 2021, in einer digitalen Veranstaltung 14 Konsortien um Kommunen und Landkreisen eine Förderung ihrer 5G-Projekte in Höhe von insgesamt 36,6 Millionen Euro überreicht. Im Rahmen des 5G-Innovationswettbewerbs haben 71 Städte und Regionen in ganz Deutschland die Chancen ergriffen, innovative und kreative Konzepte für 5G-Anwendungen und Geschäftsmodelle zu entwickeln – abgestimmt auf die Bedarfe vor Ort und in Zusammenarbeit mit regionalen Unternehmen und Forschungseinrichtungen.

Die Stadt Darmstadt konnte sich zusammen mit den südhessischen Landkreisen Darmstadt-Dieburg, Bergstraße, Odenwald und Groß-Gerau im Förderwettbewerb durchsetzen und erhält einen Förderbetrag in Höhe von 1,45 Millionen Euro. Das geförderte Projekt erprobt 5G-Anwendungen über die gesamte Kette der medizinischen Versorgung – beginnend bei der Rettung über den klinischen Aufenthalt bis hin zur Reha. Außerdem soll die 5G-Technologie bei telemedizinischen Anwendungen und ärztlicher Fernassistenz unterstützen und Arbeitsprozesse vereinfachen. So können Rettungswagen im Notfall entscheidend schneller durch den Verkehr und zielsicherer zur raschen passgenauen medizinischen Versorgung der Patientinnen und Patienten geleitet werden. Auch im Bereich der ÖPNV-Anbieter können mit Hilfe von 5G Fahrzeuge so ausgerüstet werden, dass sie in einer Gefahrensituation einen wirksamen Schutz für die Fahrgäste bieten.

Bijan Kaffenberger, SPD-Landtagsabgeordneter für Darmstadt und Darmstadt-Dieburg freut sich über die Nachrichten: „Die Anwendung und Nutzung von 5G als Querschnittstechnologie ist enorm wichtig. Insbesondere in den Bereichen der Gesundheitsversorgung und der Mobilitätsinfrastruktur stecken immense Potenziale, die durch 5G vorangebracht werden können.“ Bundestagsabgeordneter Dr. Jens Zimmermann (SPD) ergänzt: „5G ist nicht nur der neue Mobilfunkstandard, sondern verändert und optimiert auch Prozesse im öffentlichen Zusammenleben. Umso mehr freue ich mich, dass mit der Förderung dieses innovative Projekt realisiert werden kann. Das ist zukunftsweisend und ein gutes Signal für unsere südhessische Region.“